

Landeshauptstadt München

Sozialreferat – Zentrale
z.Hd. Frau Summer-Junke

Orleansplatz 11
81667 München

München, den 20.10.2006

Drogenszene am Orleansplatz

Sehr geehrte Frau Summer-Junke,

mit dem Schreiben möchte ich nochmals zum Ausdruck bringen, wie wichtig der Runde Tisch für das Drogenproblem am Orleansplatz ist. Ich bin auch sehr froh, dass alle Gesprächsteilnehmer die Notwendigkeit und die Dringlichkeit einer Handlung erkennen.

Ich wende mich an Sie, da ich Ihnen gerne den Selbsthilfeverein ‚Narconon‘ zur Drogenprävention vorstellen möchte.

Der Verein hat sich durch die Presse an mich gewandt und ihre Hilfe mit Hilfe der Geschäftsleuten und der Stadt München angeboten. Sie haben ein ausgearbeitetes Konzept, das ich Ihnen in Form einer Kopie nicht vorenthalten möchte. Vielleicht ist ihre Mitwirkung für unser Problem nützlich.

Weiter hat ‚Narconon‘ eine Umfrage bezüglich der Drogenszene bei den Geschäftsinhabern in den umliegenden Straßen und Plätzen unternommen, die ich Ihnen in Kopie ebenfalls beilege.

Wenn Sie weitere Fragen oder Anregungen haben, stehe ich Ihnen selbstverständlich jederzeit zur Verfügung oder Sie wenden sich direkt an ‚Narconon‘.

Ich freue mich, Sie bei dem nächsten Round Table wiederzutreffen.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Horn

Anlagen